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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　35名　欠席者数　21名
出席率　64.81％　　前々回訂正　81.48％　　　　
欠席者　堀川，位田，入江，加戸，梶谷，金子，川本，木本，小橋，小松，小松原，仲田，西岡，
　　　　大饗，高橋（裕），坪井，槌田，山田，横山，（平野），（塩飽）

S . A . A . 　 　　
２月11日（水曜日）祝日に、済生会玉松
園養護老人ホーム慰問に多数の人の
参加、ありがとうございました。

先日の職業奉仕・社会奉仕委員会合同
の奉仕活動では、原田会員をはじめ、皆
様お疲れさまでした。入所者の方も非日
常的な催しに大変喜んでいた様子で
した。

副会長報告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 副会長　岡　本　和　夫
　去る２月１１日には、職業奉仕委員会と社会奉仕委員会が合同で、御津金川の「玉松園」の
入所者の皆さんにおいしい魚料理を提供するという奉仕活動がありました。参加会員ともどもご
馳走になりました。原田会員をはじめ、職業・社会奉仕委員会の皆さんならびに参加の皆さんお
疲れさまでした。
　「京都十代、東京三代、大阪一代」と言われる様に、その土地の人間になりきる年数にはかなりの開きがありま
す。また「京都は過去に生き、東京は現代に生き、神戸は未来に生き、大阪は今日の夕方まで生きる」という言い回
しもあります。どちらからも県民性の一端がうかがわれます。土地柄、県民性は、移住を禁止されていた江戸時代
からの歴史・風土によって培われたと言われています。いずれの県も一概には言えませんが、岡山県の県民性は
瀬戸内の温暖さとは裏腹の合理主義、計算高い、お金に細かい、相手のことより自分のことが基本、あまり粘り強
くない、などと言われています。岡山県の人口は192万４千人で、この４、５年の横ばいの状態から減少に転じてい
ます。田舎暮らし希望ランキングでは、長野県、山梨県とともに常に上位３位内に入っており、転入超過の状態が
続いていました。これが人口維持の主な要因ですが、確実に自然減は進んでいます。温暖で晴れの日が多く、災
害が少ない。そんな岡山に協働性、奉仕の心が根付けばもっと魅力のある土地柄になるのではないでしょうか。

幹 事 報 告 幹　事　鴨　井　利　典
①ハイライトよねやま179を回覧致します。
②京都朱雀RCとの友好交流会のご案内を配付しておりますので、ご参加よろしくお願い致します。
③６ロータリー合同のボーリング大会が６月14日に開催されます。皆様にはFAXでご案内致しま
すので、ぜひご参加下さい。

イニシエーションスピーチ 
◎大賀　基弘　会員
　岩本様、藤岡様にご推薦頂き、1月から入会させて頂きました大賀基弘と申します。12月に病気の為退会しま
した父の大賀章弘に対し、長年にわたり御指導して頂き、そして親しくして頂いた事、お礼申しあげます。皆様も
よくご存じの事と思いますが、父は人より少し気性が強く、少し意見を聞かない所もあり、付き合いにくかったので
はと思いますが、私は父の何が起きても動揺しない所といつも前向きな気持ちを持っている所の2点が大好きで
尊敬しております。そんな父ですが、今は病気の為、夜中外出する事も多々あり、今年2月8日から住宅型老人ホームに入居し、新し
い生活がスタートしております。
　私は、昭和47年9月18日生まれの42歳です。家族は、妻41歳と小学校2年生長女・次女の双子とこの春小学生になる三女の5人
家族で、中区竹田で暮らしております。中学・高校は、高知県須崎市の全寮制の学校に行かせてもらい、6年間過ごしました。この学
校は、必ず何か部活をしなくてはいけない学校で、両親は剣道部に入部すると思っておりましたが、兄が高校3年生におり、その当
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原田会員、３階のリフォームお世話にな
りました。

以上，３件　9,000円（累計　775,000円）
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時も私はよく太っていて、はずかしいから他の部に行く様すすめられ、ゴルフ部に入部致しました。日曜日は先生にマイクロバスで土
佐C.Cに連れていってもらい、玄関のバッグ当番や洗濯場・練習場の玉拾い等作業が終わると、ハーフラウンドを無料でさせて頂け
る素晴らしい環境でした。でも、バスの定員は25名です。監督の許可が出たらその25名に入れます。みんな外に出たくて必死に練
習しました。私は、中学2年夏合宿でやっと連れて行ってもらいました。その当時はまだ水道も通って無くて、風呂や洗濯の出来ない
日もよくあり、そんな日でも担当の先輩の水を確保しておかなければ厳しい指導があるので、断水の放送があると下級生は水の出る
所を探すのが大変でした。病院行きのバスに乗りたくて醤油を飲んだり脱走する者がいたりと、何だか刑務所みたいな一面も当時
ありましたが、今思うと楽しい思い出です。
　大学は名古屋商科大学に4年間通い、その後23歳で岡山に帰ってきました。仕事は倉敷市と岡山市でタクシー業をさせて頂い
ております旭交通株式会社に平成26年1月より勤務致しております。平成25年12月までは関連会社の旭タオル株式会社を担当して
おりましたが、私の努力不足の為利益の出ない年も多々あり、社長交代の時、兄とよく話をして年内でタオル製品販売業をやめる事
に致しました。
　タクシーの管理業務経験はまだ1年が過ぎただけでして、ドライバーの経験は大学生の時2年間土・日と、旭交通で週末2年間とあ
りますが、まだまだ勉強不足であります。そんな中、社長の兄から「ロータリーに入って勉強してみてはどうか」と言われましたが、私は、
「ロータリーは成功されている社長さんや先生方が入る所で、お金や時間に縛られない方のクラブ活動であり奉仕活動の場です。
私はまだまだその両方に縛られておりますから無理ですよ。社長が入られたら良いのでは。」と伝えましたが、「あなたに立派な大人
に成ってほしいので、ロータリーに入会して今まで出会った事のない先輩方に人生の生き方等指導して頂きなさい。そして、何であ
れ地域社会にお役に立てる様努力してください。」と言われ、入会させて頂きました。
　先日、職業・社会奉仕活動で玉松園に行かせて頂きましたが、今まで私は、奉仕は余裕のある人がすれば良いと思っていました。
1人ではなかなか何も出来ませんが、みんなで集まれば色 と々出来る事も増えていき、人に喜んで頂ける事の清 し々い気持ちを実感
しました。勉強不足で何も分かっておりませんし、何の実力もありませんが、少しでも成熟した大人になって行ければと思っております。
皆様どうぞ宜しく御指導お願い申し上げます。
◎山本　真嗣　会員
　改めまして皆さまこんにちは。本年1月に北西ロータリークラブへ入会させて頂きました、山本真嗣と申します。
宜しくお願いいたします。
　実家は岡山市の門田屋敷で、高校まで暮らしておりました。現在は仕事先が倉敷にあるため、倉敷の天城に
住んでおります。仕事の内容は、損害保険・生命保険を取り扱う保険代理業を営んでおり、代表となりまして4月
で丸5年となります。私の妻も同じ会社で働いており、子供はおりません。
　入会のきっかけは、昨年の7月頃より菊井会員より熱心にお誘いをいただきました。元 自々分自身、若い頃から学校行事であったり、
組織活動なるものが苦手なほうでした。ですが35歳の時に、これも誘っていただけるご縁があり、倉敷青年会議所に入会をさせて
いただきました。卒業までの5年間、朝な夕なJC活動に邁進し、胸を打つような感動や素晴らしい諸先輩方、後輩に恵まれ、今でもわ
たくしの宝ものとなっております。それからは苦手ながらも少し組織活動にも、まずは参加する基本を学んだように思います。
　わたくしは幼少期に、いまから40数年前ですが、当時としては大病を、先天性の腸の病気でしたが患いまして、東京のお茶の水
にある順天堂大学病院で手術をし、2年ほどの長期入院をしていた時期がございます。もうすっかり良くなったのですが、20歳前くら
いまでは駿河教授という小児科では有名な先生のところに毎年夏、経過観察ということで東京に行っておりました。幸い経過も良く、
現在は健康で大した病気もしておりません。そういうこともあり、全て一概には勿論言えませんが、この日本においてはでしょうが、健
康や病気、成功や失敗にしても概ね長い尺でみると人の一生とは帳尻でいうと、上手いことそんなにみんな変わらないのだなぁと思
っております。この病気のおかげで大変辛い思いもしましたが、人にはだいぶ優しくなることもできました。もちろん小さな頃からそのよ
うに思っていた訳ではありませんでしたが、経験を重ね、現在ではそう思っております。
　この頃に世話になった祖父母や父や母はもう他界しておりません。ですが今でも祖父母や両親には感謝を時々、ふと思いながら
過しております。
　今の仕事は、35歳の時に転職して入社し現在に至っておりますので、保険の仕事を本格的に始めてから、まだ10年足らずであり
ます。最初は、いまの会社に全く入る予定はございませんでした。しかし、先代の社長・専務の大病が同時に起こり、妻はその当時よ
り今の会社に在籍していたのですが、いろいろな事情が重なり今の職に就くことになりました。そして当時の転職前の会社の上司か
らはかなり、今にして思えば親心で転職を引き留めてくださいましたが、自分自身のあまのじゃくなところも出て、引き留められれば留
められるだけ、保険の仕事は厳しくてできないと言われれば言われるだけ、心のなかに青い、低温の、しかしずっと燃え続ける焔が
点火して、ぼちぼち自分なりに頑張って参りました。
　転職して数年後、その上司から「替わって（転職して）良かった」と言われた時には、本当に嬉しかったという思い出があります。
普段より特に趣味らしいものがなく、人と関わりあいが深い今の仕事が大変好きになり、本当に今では「趣味は仕事」になってしまっ
ている自分がいます。何か、保険を通して少しでも人の役に立っているような仕事が出来ていることが幸せでなりません。ですが仕
事自体は非常にストレスがあるものなので、考えるところ仕事が好きなのではなく、保険を通じて関わり合うお客様であったり、いろい
ろな人々だったりが大好きなのだと気づきました。
　この北西RCでもまた新たな出会いが沢山ありますし、これからも出会える人 と々少しでも仲良くしていきたいと考えておりますので、
今後とも末永く宜しくお願いをいたします。
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職業奉仕委員会・社会奉仕委員会合同奉仕活動
　2月11日㈬に養護老人ホーム玉松園で、入所者と職員の
皆様の前で舟盛りショーを実演し、新鮮なお刺身と魚ちり
（フグ・鮟鱇・クエ）等を食べていただきました。
　当日は、西岡会員のお子さんのほか会員20名が参加し
ました。原田職業奉仕委員長を始め原田屋の皆様、料理
の準備、ショーの実演等、大変ご苦労様でした。
　入所者の方からは、「とてもおいしかった」「どうもありがと
う」といった感想をいただいたほか、職員の方からも、「みん
な、ずっと楽しみにしていた」「びっくりするくらいたくさん食
べていた」「毎年来て欲しい」等のとても嬉しい声を聞か
せて貰いました。元気をいっぱい貰った一日でした。

友好クラブ委員会からのお知らせ 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄
　友好クラブの京都朱雀ロータリークラブと、毎年1回交互に合同交流会を開催しておりますが、
4月4日・5日（土・日）の2日間、以下の予定で友好親睦旅行を行います。「ご案内」の内容と若干
変わっております（最終案内をFAXにて連絡済）。また、ご夫婦で参加いただいても大丈夫なよ
うに宿泊先の部屋もたくさん準備しております。京都の皆様を迎えて、できるだけ楽しくやりたい
と考えておりますので、参加の程宜しくお願い致します。
《旅程》４日 10：40　岡山駅西口無料バス乗降場集合
 11：00　出発（車中昼食）
  13：00　竹原市重要伝統的建造物群保存地区散策（14：00　尾道に向け出発）
 　　　〈みどころ〉◆江戸時代から明治・大正・昭和とそれぞれの時代の建築物の歴史的変遷。
 　　　　　　　　◆NHK連続テレビ小説「マッサン」の主人公、竹鶴政孝の生家「竹鶴酒造」。
 15：00　向島行きフェリー乗り場から向島へ（折り返し向島から尾道へ）
 15：50　尾道市内散策（商店街　1,100m）
 16：40　千光寺ロープウエイ乗り場
 17：10　千光寺公園（桜見物・展望台・文学のこみち・千光寺）
 18：10　千光寺山荘（宿泊・懇親会）
 19：00　懇親会
　　　５日  8：40　千光寺山荘出発
   9：20　平山郁夫美術館（10：10　出発）
 10：40　因島（村上）水軍城（11：50出発）
 12：10　ホテルいんのしまで昼食（13：30出発）
 13：45　因島フラワーセンター（14：30出発）
 16：00　岡山駅着

ゴルフ同好会からのお知らせ ゴルフ同好会　相　原　利　行
　３月７日・８日（土・日）の２日間、高知で野球同好会と合同ゴルフコンペを開催します。コンペは、
８日にKochi黒潮カントリークラブで行います。７日は、仲田会員のお母様のご実家の「海賊料理
新漁丸」で懇親会を開催し、「リッチモンドホテル高知」に宿泊する予定です。野球同好会の皆
さんには先行してご案内しておりますが、ゴルフ同好会の皆さんには、本日レターボックスに案内
を入れております。日曜日のコンペのみの参加でもかまいませんので、参加のほど宜しくお願い致します。

本日のメニュー（２月23日）　創立記念夜間例会
次回のメニュー（３月２日（ヘルシー和食））
丼　シャコの玉子とじ丼（三つ葉　別猪口　一味）　小鉢　ちぎり鶏と水菜の浸し（人参　糸花鰹）
小皿　ミニサラダ（別猪口　柚子ドレッシング）　　椀物　浅利の味噌汁（若芽　刻み葱　粉山椒）
香物（三種）

　　会報部会／河田　肇・児島正典・槌田道弘・末吉賢多・小菅英司
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